

## ANTARA BANGUN OPTIMISME MASYARAKAT UNTUK BANGKIT BERSAMA MELALUI PAMERAN INDONESIA TANGGUH INDONESIA TUMBUH



ANTARA kembali membuka pameran dengan tema Indonesia Tangguh Indonesia Tumbuh di Taman Teba, Majalangu yang terletak di Kawasan Desa Wisata, Desa Kertalangu, Kasiman, Denpasar, Bali pada (21/12) Setelah pameran Rwa Bhineda yang diselenggarakan di Seminyak Village.

Pameran ini akan berlangsung pada 21 Desember sampai dengan 31 Desember 2021. Kepala Biro Bali Edy M. Ya'kub dalam sambutannya menyampaikan bahwa pameran ini ditujukan untuk membangun optimisme masyarakat bahwa Bali bisa pulih.

“Pameran ini adalah dari teman-teman Foto Jurnalistik ANTARA pusat, yang menyelenggarakan pameran setiap tahun dengan tema Indonesia Tangguh Indonesia Tumbuh. Teman-teman bekerja sama dengan Kantor Pusat Kepresidenan (KSP) dan juga Kominfo Pusat. Melalui pameran ini kita ingin menunjukkan optimisme, bahwa Bali bisa pulih. Kita ingin menunjukkan bahwa Bali kondisinya sudah mulai membaik,” ujar Edy.

Edy juga menambahkan bahwa masyarakat Bali lebih menggemari pameran visual, khususnya para generasi milenial.

“Kami sendiri menyelenggarakan pameran foto ini memang karena teman-teman, terutama masyarakat Bali itu kan sangat visual. Jadi kalo bentuknya mungkin tulis agak kurang, tapi kalau bentuknya visual mereka tertarik. Jadi tujuan dari pameran ini, kami ingin menunjukkan kondisi di Bali,” jelas Edy.

Kurator Pameran Ismar Patrizki menjelaskan bahwa pameran ini merupakan bentuk visualisasi dari buku.

“Pameran ini adalah sebuah bentuk visualisasi dari buku yang diterbitkan oleh Kantor Staff Presiden bekerja sama dengan kementerian komunikasi dan Informasi bersama Kantor Berita ANTARA mengenai dua tahun kinerja pemerintah.”

Turut hadir juga Asisten Administrasi Pemerintahan I Made Toya mewakili Wali Kota Denpasar I.G.N. Jaya Negara. I Made Toya menghimbau masyarakat untuk tetap menerapkan protokol kesehatan ketika berkunjung ke pameran ini.

“Kami menghimbau kepada masyarakat yang hadir ke pameran ini tetap mengikuti protokol kesehatan,” kata I Made Toya.

I Made Toya juga mengucapkan terima kasih kepada ANTARA karena telah memilih Bali sebagai tempat penyelenggaraan pameran.

“Kami berterima kasih kepada ANTARA yang sudah memilih Bali, khususnya Denpasar sebagai tempat pelaksanaan pameran ini. Melalui pameran ini saya harap masyarakat Bali dapat melihat progres-progres yang telah dilakukan pemerintah, khususnya selama pandemi ini,” jelas I Made Toya.

Lebih lanjut lagi, I Made Toya mewakili Wali Kota Denpasar I.G.N. Jaya Negara secara resmi membuka pameran Indonesia Tangguh Indonesia Tumbuh.

“Itu yang bisa kami sampaikan, pada kesempatan hari ini, saya izin Bapak Ibu sekalian yang Kami hormati. Pada kesempatan yang baik ini, 21 Desember 2021, pameran foto dengan tema Indonesia Tangguh Indonesia Tumbuh kami buka,” ujar I Made Toya.

Direktur Utama Perum LKBN ANTARA Meidyatama Suryodiningrat dalam sambutannya menyampaikan bahwa pameran ini merupakan bentuk optimisme bahwa Bali bisa kembali pulih.

“Sebagai sebuah permata di Indonesia, kami sangat sadar akan pentingnya Bali. Dan karena itu lah kami mengutamakan Bali dalam pameran ini. Kami yakin bahwa Bali tidak saja bisa tumbuh, tapi akan tumbuh, bahwa Bali tidak saja menjadi seperti dulu, tapi menjadi lebih baik dari yang dulu,” kata Meidyatama.

Meidyatama juga menerangkan bahwa pameran ini merupakan kolaborasi dari teman-teman pewarta foto.

“Pameran ini adalah gabungan dari 76 foto dan grafis karya teman-teman pewarta foto, teman-teman dari Sekretaris Presiden, Kantor Staff Presiden, Kementerian PUPR, dan ilustrasi dari berakar komunikasi,” jelas Meidyatama.

Lebih lanjut lagi, Meidyatama menekankan bahwa pameran ini merupakan bentuk kesadaran bahwa Indonesia bisa tetap tangguh dan terus tumbuh di situasi pandemi.

“Harus saya garis bawahi bahwa pameran ini tidak bermaksud untuk mengglorifikasi program pemerintah selama 2021. Justru pameran ini dibuat karena kesadaran bahwa Indonesia bisa Tangguh dan bisa tumbuh karena partisipasi seluruh putra putri bangsa Indonesia. Baik yang berada di garis terdepan melawan covid, baik yang terus membangun negara ini,” terang Meidyatama.

Meidyatama berharap pameran ini bisa menjadi kekuatan bagi seluruh masyarakat untuk menghadapi tahun 2022.

“Untuk itu besar harapan kami, bahwa sumbangsih kita semua ini bisa menjadi modal kekuatan saat menghadapi 2022. Kami sangat bangga bisa berpartisipasi dengan pameran yang diselenggarakan di Bali ini,” kata Meidyatama.

(Angel/Naura/Cathelya/Sekretariat)